
Besoin d'avis M2 Sceaux / Rennes

Par RaphaM2, le 08/07/2016 à 18:42

Bonjour !

J'aurais besoin de l'avis de gens qui sont un peu au courant des réputations des Masters !

Comme nombre d'entre vous je pense je passe mon été à attendre les réponses que voudront 
bien me donner les responsables de master/l'administration.

J'ai pour l'instant été prise à Sceaux (Saclay) en Droit international des affaires et à Rennes 1 
dans le M2 Juriste international des affaires.

Selon vous, quel choix serait le plus judicieux ?
Quels sont les pour et les contre ?

Merci infiniment de vos réponses !

Signé : une juriste indécise

Par Soooooow, le 17/07/2016 à 02:30

Les deux sont très biens :) tu as regardé les matières ? peut -etre un m2 te plait plus que 
l'autres :) tu viens de saclay à la base?
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